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安全理事会
第七十三年

第八一七七次会议

2018年2月8日星期四上午9时30分举行

纽约

临时逐字记录

主席： 奥泰比先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (科威特)

多民族玻利维亚国   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 略伦蒂•索利斯先生

中国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 程烈先生

科特迪瓦  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 塔诺-布崔先生

赤道几内亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 恩东•姆巴先生

埃塞俄比亚  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 瓜迪女士

法国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德拉特先生

哈萨克斯坦  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 乌马罗夫先生

荷兰  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 格雷瓜尔 •范 •哈伦夫人

秘鲁  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 梅萨-夸德拉先生

波兰  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 弗罗内茨卡女士

俄罗斯联邦  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 扎加伊诺夫先生

瑞典  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 瓦韦尔卡先生

大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 希基先生

美利坚合众国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 埃克尔斯-柯里女士

议程项目

秘书长关于苏丹和南苏丹的报告

2017年12月28日第1591（2005）号决议所设苏丹问题专家小组给安全理

事会主席的信（S/2017/1125）
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上午9时35分开会。

通过议程

议程通过。

秘书长关于苏丹和南苏丹的报告

2017年12月28日第1591（2005）号决议所设

苏丹问题专家小组给安全理事会主席的信

（S/2017/1125）

主席（以阿拉伯语发言）：根据安理会暂行议

事规则第37条，我邀请苏丹代表参加本次会议。

安全理事会现在开始审议其议程上的项目。

安理会成员面前有文件S/2018/95，其中载有美

利坚合众国提交的一项决议草案的案文。

我谨提请安理会注意文件S/2017/1125，其中载

有2017年12月28日第1591（2005）号决议所设苏丹

问题专家小组给安全理事会主席的信。

安理会现在准备就其面前的决议草案进行表

决。我现在将这项决议草案付诸表决。

进行了举手表决。

赞成：
多民族玻利维亚国、中国、科特迪瓦、赤道几

内亚、埃塞俄比亚、法国、哈萨克斯坦、科威

特、荷兰、秘鲁、波兰、俄罗斯联邦、瑞典、

大不列颠及北爱尔兰联合王国和美利坚合众国

主席（以阿拉伯语发言）：决议草案获得15票

赞成。决议草案获得一致通过，成为第2400（2018

）号决议。

我现在请苏丹代表发言。

穆罕默德先生（苏丹）（以阿拉伯语发言）：

主席先生，首先，我高兴地向你表示，我和我的国

家高兴地看到我们的姐妹国家主持安全理事会2月

份的工作。我还要向你的前任哈萨克斯坦常驻代表

以及他的国家表示祝贺，他们上个月有效地指导了

安理会的工作。我还要感谢美国代表团作出努力，

协调安全理事会刚刚通过的关于年度延长第1591

（2005）号决议规定的第2400（2018）号决议的工

作。我们谨感谢安理会所有成员，让我
和我国代表团成员有时间就所讨论的决
议各段的内容交换意见。我们欢迎安理
会刚刚通过的决议表达了安理会成员对
达尔富尔人道主义、政治和安全局势的
全面评价，表明该地区及其所有五个
州、包括杰杰杰杰杰地区的局势持续改善，
由于苏丹政府、非洲联盟-联合国达尔
富尔混合行动（达尔富尔混合行动）和
人道主义伙伴的共同努力，当地生活正
在恢复正常。

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰Attayeb Bashar杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰·杰杰杰·杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰1291杰2005杰杰杰杰杰12杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰2011杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰1591杰2005杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
2018杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰2005杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
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杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰2017杰6杰29
杰杰杰杰杰杰2363杰2017杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰——杰杰
杰杰杰——杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰1591杰2005杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰•杰杰杰
杰杰杰杰2017杰7杰27杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

“杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰”

2017杰12杰9杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰2005杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰·杰杰
杰·杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰
杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰杰

安理会对某种局势或某个国家实施
国际制裁时，依赖于实施这种制裁之前
的决议。达尔富尔的情况正是如此。现
在安理会已经断定，导致并促使根据《
联合国宪章》第七章采取若干措施的局
势已经恢复正常，因此决定实施分阶段
的退出战略。因此，制裁制度决不能继续游离

和区别于安全理事会2017年6月29日就达尔富尔局势

所作的决定。

此外，成员们或许比我更清楚，安全理事会

为处理类似于达尔富尔的局势采取了不同措施。在

一些情况下，安理会根本不设立制裁小组，在另一

些情况下，安理会只使用一名专家。因此，我们认

为，由于达尔富尔局势已恢复正常，回到2003年以

前的状态，而且基于我刚刚提到的安理会的做法，

安全理事会现在采取相应行动而且不再需要专家小

组是合理的。

我们要回顾1月份我们在安理会所作的表示，一

定不能容许一些国家完全因为政治原因而遭受政治

歧视。我们希望过去取得了辉煌成就的安全理事会

将充分考虑到这一点。
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最后，苏丹代表团欢迎专家小组及其报告。我

们申明，愿意与专家小组合作并为其工作提供充分

便利。过去一年来，苏丹政府已表明，它认真致力

于与专家小组充分合作并营造便利的条件，使该小

组取得成功，使该小组通过对苏丹的多次访问，从

实地的真正来源收集和监测信息。我们希望专家小

组以专业、公正和透明的方式履行其任务授权并开

展工作。此外，我们希望专家小组将依靠来自可靠

来源的信息，避免使用来自不可靠来源的信息，希

望其报告反映达尔富尔实地的真实情况并支持该地

区继续开展和平进程。

上午9时50分散会。


